08 - www.basketnews.net

Rodrigue Beaubois peut-il encore s'imposer en NBA?

Prise de position

OU

Par Yann

n pueur de 24 ans arignant dos moyennes en carrière de 7,3 points en 16 minutes, dans sa quatnème saison au sein d'ime équipe qui, sur la période, à toujours atteint les playoffs et été une fais championne, ne pourrait pas s'imposer? Le suis convaireu de contraire. D'accord, cette sa son, Rodrigue Beaubois joue peu (11 minutes), ses statisfiques sont insignifiantes. Il y a deux explications majeures. Il Les blessures. À l'automne, sa préparation fui sloppée par un pepin à la cheville. Il a pui revanir à temps pour l'unvertaire de la saison, cébutée par 11 points et 5 passes à L.A. puis 8 points à Utah, avant de spuffir, encore, au même endre t, et d'être arrêté. Avec ce mai récurrant, il n'est pas à 100%. Son casab Biok Carliel.

mal récurrent, il n'est pas à 100%. Son coach Rick Carlisle a expliqué sa réticence à l'utiliser car le rendement du Français dépend grandement de son état de forme, de par son jeu basé sur la vitesse.

2/ Los Mayericks ont construit une équipe bancale, avec une flopée de jugeurs sur les postes 1 et 2 : Danier Collison, Dominique Janes, O.J. Mayo, Vince Carter, Dahntay Jones, Chris Douglas-Roberts, Jared Conninghem... Il n'o qu'à se faire violence pour gagner ses minutes, une direz-vous. Mais cela ramène au point 1 : les blessures.

et Terryi. C'est la franchise qui va mal, en terroigne son bi an négatif. De retour, Dirk Nowitzki ne fera pas à lui seul des Mavericks des condidats au titre aussi les yeux du proprie, Mark Culban, sont tournés vers l'été 2013. En juillet, Beaubois sera agent libre (Dallas peut activer sa qualifying offen. Les Mavs sont en reconstruction, et peut-être se fera-t-elle sans le Frenchy. Ce serait sans coute mieux pour lui, comme un transfert d'et la pourrait servir sa cause. C'est plutôt de ça dont il s'agit pour Rodby (une fois à 100%) : de neuveau départ.

NON

Par Thomas BERJOAN

me font penser que Rodrigue Beaubois ne parcera pas vraiment en NBA, qu'il ne deviendra pas un titulaire d'une bonne rookie avait pu le laisser penser. Tout d'abord en raison de sa fragilité. Sur ses tro s 137 matches sur les 230 Pas énorme. L'arrière français a une faiblesse au niveau. des pleds (deux opérations et des chevilles (la dernière début novembre 2012, juste après le début de saison). Et tout ça ne date pas d'hier, de l'équipe et de gagner la confiance du coach. Deuxième problème, Rodrigue vraiment meneur en attaque, pas le physique pour défendre sur

la plupart des arrières. Résultat, pour qu'il joue, il faut un coach

ouvert d'esprit qui s'accommode de ce profit particulier et surtout, il faut à ses côtés un joueur gapable de faire toumer la baracue en attaque et assez puissant pour défendre sur les arrières. Jason Kidd en était capable. Mais maintenant que le meneur titulaire des Mays, Darren Collison est une petite puce atomique, les minutes du Français baissent crastiquement (à peine plus de 11 par match, soit sa plus faible moyenne en carrière).

erfin, si Beaubois est arrivé en NBA avec le culot et la confiance de sa jeunesse, aujourd'hui, il doute. Depuis quatre saisurs, ses pourcentages aux tirs sont en baisse (51,8% puis 42,2%, 42,2% et 30,1% cette saison), même chose à trois-points (40,9% puis 30,1, 28,8 et 23,7% aujourd'hui). Beaubois, avec un temps de jeu similaire est beaucoup moins ethicace en 2012-13 (2,8 pts à 30,1% et 1,6 pd) que lors de sa saison mobile (7,1 pts à 51,8% et 1,3 pd). Le genre de dynamique qui r'incite pas à l'optimisme. ●

Basket News – Jeudi 10 janvier 2013